

Der Zentrale Bauhof informiert!

Bitte nebenstehende
Informationen veröffentlichen.

Terminwunsch:

10. KW. 2024



Herausgeber:

Stadt Hilden
Der Bürgermeister
Zentraler Bauhof - Abfallberatung
01.03.2024

Pressedienst

Kein Kompostverkauf mehr auf dem Zentralen Bauhof

Die KDM (Kompostierungsgesellschaft der Stadt Düsseldorf und des Kreises Mettmann) hat die Produktion von Kompostsackware aus Kostengründen eingestellt.

Daher kann der Zentrale Bauhof leider keine Kompostsäcke mehr anbieten.

Kompost als Sackware verschiedener Hersteller gibt es aber in vielen Bau- und Gartenmärkten.

Übrigens:

Lösen Komposthumus in kleinen Mengen (Kofferraummenge) können Bürger*innen des Kreises Mettmann auch kostenlos auf der Kreisdeponie Langenfeld-Immigrath direkt am Autobahnkreuz Langenfeld Mo.-Fr. 8 - 16 Uhr und Sa. 8.30 – 12 Uhr abholen.

Hier bitte Kübel, Eimer und Spaten mitbringen und selbst schaufeln!